
	

	

Geraldo	José	Nakabe	Dominguez	 	

	
Venezuela	
	
Breve	biografia.	
	
Engenheiro	Eletrônico,	38	anos	de	idade,	formado	pela	Universidade	Yacambú	em	
2004	tendo	trabalhado	os	últimos	5	anos	da	minha	carreira	na	área	de	redes	de	dados	
e	telecomunicações	tanto	no	setor	público	quanto	no	setor	privado,	tenho	
certificações	Cisco	CCNA	Routing	e	Switching	e	CCNA	Cyberops,	atualmente	trabalho	
como	coordenador	de	operações	IP	para	a	Inter,	operando	a	rede	que	fornece	serviço	
da	Internet,	telefonia	e	televisão	a	mais	de	300mil	assinantes	a	nível	nacional.	Também	
sou	um	entusiasta	da	tecnologia	e	do	trabalho	em	equipe.	
	
Conte-nos	sobre	você,	a	pessoa	e	seus	interesses.		
	
Eu	me	considero	uma	pessoa	trabalhadora,	de	fácil	integração	e	adaptação	às	
mudanças,	as	minhas	prioridades	na	vida	são	a	família,	o	trabalho,	os	amigos	e	a	
música.	Falo	espanhol	e	inglês	e	estou	estudando	alemão.	No	meu	trabalho	tive	que	
manter	um	aprendizado	constante	para	poder	entender	o	funcionamento	das	
tecnologias,	protocolos	e	como	conseguimos	nos	conectar	na	Internet.	
	
Conte-nos	sua	trajetória,	formação	e	desenvolvimento	profissional.	
	
Eu	me	formei	em	2004	como	Engenheiro	Eletrônico	em	Computação,	embora	meus	
primeiros	anos	como	profissional	eu	não	tenha	praticado	no	campo	tecnológico	tive	a	
oportunidade	de	aprender	de	muitas	outras	áreas	da	engenharia	como	
mecânica/elétrica;	no	ano	de	2012	me	inscrevi	em	um	curso	de	redes	de	dados	da	
Cisco	que	me	incentivou	a	mudar	meu	trabalho	e	abriu	novas	oportunidades	de	
aprendizado	nas	quais	ainda	me	encontro.	
	
Conte	como	nasceu	seu	interesse	em	participar	em	LACNIC	e	qual	é	a	sua	história	
com	LACNIC.	
	
Eu	conheci	a	existência	de	LACNIC	quando	comecei	a	trabalhar	na	Inter	como	empresa	
provedora	de	Internet,	e	como	resultado	de	muitas	mudanças	que	estão	ocorrendo	na	
Venezuela,	cheguei	a	uma	posição	em	meu	trabalho	em	que	fui	nomeado	



	

	

representante	da	empresa	perante	LACNIC,	e	participarei	em	breve	do	meu	primeiro	
evento	de	LACNIC	no	Panamá	no	final	de	abril.	Meu	interesse	em	LACNIC	consiste	em	
apoiar	desde	meu	trabalho	o	crescimento	do	meu	país,	compartilhando	informações	e	
experiências	com	pessoas	do	mesmo	meio	para	resolver	problemas	e	melhorar	a	
forma	de	nos	conectar	e	nos	manter	informados	sobre	os	avanços	no	mundo	
tecnológico.	
	
Qual	é	a	sua	visão	de	LACNIC,	sua	missão	e	o	papel	de	LACNIC	como	fator	de	
desenvolvimento	e	crescimento	da	região?	
	
Acho	que	LACNIC	tem	uma	responsabilidade	importante	na	integração	dos	países	da	
região	para	melhorar	a	forma	como	nos	conectamos	e	na	contribuição	de	soluções	e	
melhorias	nos	países	que	mais	precisam,	especialmente	neste	momento	em	que	a	
adoção	do	IPv6	é	algo	que	está	ganhando	cada	vez	mais	importância;	é	necessário	
contar	com	uma	organização	que	possa	ordenar	e	apoiar	todo	o	crescimento	da	
Internet	na	América	Latina.	
	
Qual	será	sua	contribuição	mais	importante	a	LACNIC	como	integrante	do	órgão	em	
caso	de	ser	escolhido	e	o	quê	te	motiva	a	nomear-se	para	dita	posição?	
	
A	coisa	mais	importante	que	posso	contribuir	para	a	vaga	que	estou	pedindo	é	a	minha	
integridade,	e	o	que	me	motiva	é	conhecer	diferentes	pessoas	de	outros	países	da	
região	trabalhando	com	o	mesmo	objetivo.	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


